

Praxisübergabe per 01.11.2020

Liebe Patientinnen und Patienten,

am 01.04.2008 habe ich meine Praxis von meinem Vorgänger übernommen. Mittlerweile bin ich über 12 Jahre als Hausarzt tätig gewesen. Es war eine spannende Zeit mit vielen Höhen und Tiefen auf beiden Seiten!

Sie wissen aber auch, dass die «Notfallmedizin» und die «Tauchmedizin», (zu Lande, zu Wasser und zur Luft), stets, als berufliches Hobby, immer eine sehr grosse Rolle gespielt hat.

Ich werde aus beruflichen Gründen, hinsichtlich Weiterbildung und Karrierechancen, meine Praxistätigkeit per 01.11.2020 niederlegen! Ich, kann mir vorstellen, dass dieser Entschluss für viele von euch sehr plötzlich und unerwartet kommt.

Ich begann am 01.05.2020 eine Stelle als Oberarzt auf den Notfallstationen der Hirslanden-Kliniken, Bern. Ursprünglich war es als Weiterbildungsstelle hinsichtlich Einführung der Ultraschalldiagnostik in der Praxis und spätere Belegarztstätigkeit dort gedacht! Allerdings habe ich kürzlich ein sehr gutes Angebot meines Chefarztes bekommen, dort eine 100% ige Anstellung einzugehen, mich um Weiterbildung und Ausbildung der Assistenzärzte in Notfallmedizin zu kümmern, sowie wissenschaftlicher Tätigkeit nachzugehen! Das klingt nach einem sehr vielversprechenden Angebot, daher der kurzfristige Wechsel!

Ab 19.10.2020 wird daher zusätzlich Frau Dr. med. «Ariane Stebler» jeweils Montag und Freitag in meiner Praxis anwesend sein. Bereits vereinbarte Termine, für Oktober, bleiben bestehen! Ab 01.November gibt es ggf. Terminänderungen seitens meines Nachfolgers.

Ab 01.11.2020 werden Ihre Emails an das Ärztezentrum Südbahnhof AG, bis 31.03.2021 weitergeleitet. Ebenso wird sie auch dann ausschliesslich das neuen Teams begrüßen! Ich stehe bis zur endgültigen Schliessung dieses Standortes aber für die Kollegen im Hintergrund zur Verfügung.

Ich bitte Sie, nach Möglichkeit, Termine nur noch an der neuen Adresse zu vereinbaren!

*Ärztezentrum Südbahnhof AG
Prof. Dr. med. Phillip Contagaud
Chutzenstrasse 24
3007 Bern
T 031 370 01 60, E-Mail: suedbahnhof@hin.ch.
<https://www.suedbahnhof.ch/>*

Ihre Patientenakten sind beim neuen Inhaber vollständig vorhanden.

Ich danke Allen sehr für das Vertrauen in meine ärztliche Tätigkeit!

Freundliche Grüsse und alles Gute, gute Gesundheit!

Ein «Hallo», wenn wir uns begegnen, ist jederzeit willkommen!

Oliver und Arissara Hoffmann

Praxis  *Oliver Hoffmann*

Practice handover on November 1st, 2020

Dear patients,

on April 1st, 2008 I started to work as a family-medicine physician. I have done this now for past 12 years. It was an exciting time with many ups and downs on both sides!

But those, who know me, know that the "emergency medicine" and the "diving medicine", (on land, water and air) always, as a professional hobby for me and has always played a very important role.

For professional reasons, with regard to further training and career opportunities, I will be working in Hirslanden Hospital, Bern, beginning November 1st, which also means stopping my work as a family-medicine physician! I can imagine that this decision comes very suddenly and unexpectedly for many of you.

On May 1st, 2020 I started an employment as a senior physician in the emergency wards of the Hirslanden Clinics, Bern. Originally, it was intended as a training regarding learn to the use ultrasound diagnostics in the practice and later occupation as an attending physician! However, I have recently been asked from my head physician to join the team in a 100% employment in the emergency ward, as well as sharing responsibilities for the education and training of junior doctors, especially in emergency medicine, as well as to pursue scientific work of my own! That sounds like a very promising offer, hence the short-term change!

As of 19.10.2020 is therefore additionally Dr. med. " Ariane Stebler " will attend in my clinic Mondays and Fridays. Appointments scheduled for October will remain! As of November 1st, dates may be subject to change.

As of November 1st, 2020 your emails will be forwarded to the Medical Center Südbahnhof AG until March 31st, 2021. Likewise, there (new) team will also be exclusively at your service! I will be available for the colleagues in the background until this location is finally closed.

I like to ask you, if possible, to arrange appointments only at the new location!

*Medical Center Südbahnhof AG
Prof. Dr. med. Phillip Contagnaud
Chutzenstrasse 24
3007 Bern
T 031 370 01 60, email: suedbahnhof@hin.ch .
<https://www.suedbahnhof.ch/>*

Your patient files are completely available to the new owner.

I would like to thank everyone very much for their trust in my medical work!

Kind regards and all the best, good health!

A "Hello," when we meet, is always welcome!

Oliver and Arissara Hoffmann

Praxis  Oliver Hoffmann